

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari hasil literatur yang telah di dapatkan dari jurnal yang terakreditasi, dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan ke 13 jurnal tersebut, saling mendukung dan berhubungan. Pendidikan kesehatan yang diberikan pada responden menurut jurnal penelitian yang didapatkan berpengaruh dalam meningkatkan pengetahuan dan beberapa cara penyampaiannya menggunakan metode dan media yang berbeda beda. Selain itu karakteristik responden atau faktor yang mempengaruhi pengetahuan itu ada pengaruhnya dan tidak terlepas dalam pemberian informasi kepada ibu hamil. Dukungan tenaga kesehatan juga penting dalam mencegah terjadinya risiko tinggi pada ibu hamil. Hal tersebut dapat menjadikan motivasi ibu untuk memeriksakan kehamilannya sehingga ibu hamil tahu akan kondisinya.
2. Mengingat deteksi dini dalam pelayanan antenatal yaitu mengarah pada penemuan ibu hamil yang berisiko agar dapat ditangani secara memadai, sehingga kesakitan atau kematian dapat dicegah (Rochjati, 2011:46). Diharapkan pula dengan upaya pemberian pendidikan kesehatan pada ibu hamil dapat meningkatkan pengetahuan dan memotivasi ibu hamil untuk bisa melakukan pendeteksian secara dini untuk mengetahui kondisi kehamilannya.
3. Dalam berbagai literatur yang didapat hal ini dapat dibuktikan bahwa terjadi peningkatan pengetahuan ibu hamil setelah diberikan pendidikan kesehatan tentang deteksi dini kehamilan risiko tinggi walau dalam penyampaian pendidikan kesehatan menggunakan media yang berbeda beda.

5.2 Conflict of Interest

Dalam pencarian referensi referensi jurnal yang sedikit susah sehingga kurang luas dalam menganalisisnya dan kebanyakan jurnal yang didapatkan yaitu kehamilan risiko tinggi sedangkan yang deteksi dini kehamilan risiko tingginya

sedikit namun keduanya masih saling mendukung dan berhubungan sehingga tetap digunakan. Peneliti hanya menelaah atau menganalisis berbagai jurnal yang didapatkan bukan hasil penelitian sendiri sehingga tidak bisa untuk membuktikan secara langsung apakah terjadi peningkatan atau tidak kepada responden yang dituju. Dan juga tidak melakukan kajian lebih lanjut mengenai sikap dan perilaku karena yang dibahas hanya pengetahuan saja